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副会長　大 野 東 秀来訪者紹介
尾西ＲＣ会長　水谷　豊様
尾西ＲＣ幹事　中島弘傑様

司　　会　　会場委員長　宇 田 幸 生

2019年11月６日　第１６９５回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

ロータリー財団月間

11/20（1697回）は11/10地区大会へ例会変更

国歌「君が代」、奉仕の理想

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは。
今日は尾西ＲＣ水谷会長、中島

幹事　ようこそお越しくださいま
した。どうぞゆっくりとごくつろ
ぎ下さい。このあとイベントセー

ルスがあるとのことで皆様よく聞いてください。
さて今日は「ロシアンゲート」についてですが、
あれはだれがやっているのでしょう? ご存じで
しょうか。

あれは民主党のヒラリークリントン陣営とマ
スコミそして「ディープステート」と呼ばれる
官僚組織のリベラル派の三者が共謀して捏造事
件であるようです。そしてトランプ大統領を引
きずり降ろそうとしているようです。そのへん
の動きをよく見ててください。

それからもう一つ、中国の話ですが中国には
「キャベツ戦略」というのがあるそうです。何だ、
キャベツとは…？となりますが実はフィリピン
が何世紀にも渡り漁業をしてきた「スカロボショ

ウ」これはサンゴ礁の事ですが、そこの一部を
閉鎖して周囲24㎞を禁漁区域とし、そして中国
は一方的に宣言して翌年にはコンクリートブ
ロックを設置しました。

この方法に中国の将校たちは「キャベツ戦略」
と名付け、キャベツの葉で一枚一枚包み込むよ
うに様々な民間の船や準軍事船で紛争地帯を取
り囲み、少しずつ小さな行動を積み重ね極端な
反撃を受けずに、いつの間にか相手国が領土を
無くすという事です。これは日本の尖閣諸島も
ですが年間でどれくらい不審船が来るかという
と実に729回来ています。この数字は新聞にも
載ってないです。日本の報道もダメかなと思っ
ています。

問題は尖閣諸島だけでなく小笠原諸島や伊豆
諸島の何十年何百年かけて育てたサンゴ礁が中
国漁船団により大量に密輸、破壊されて海底が
砂漠化しているという事です。また沖縄を中国
化しようとしている事です。その辺も気を付け
て見ていきたいと思います。

今日は以上です。ありがとうございました。

会　長　西 村 利 夫点 鐘

次回のお知らせ（11月27日）
卓　話

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／ロータリー財団委員会

（1698回）

本日のお知らせ（11月13日）
卓　話

会場／名鉄グランドホテル
担当／ロータリー情報委員会

（1696回）
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尾西ＲＣ水谷会長　例会の貴重なお時間を頂き
ありがとうございます。11月13日よろしくお
願いいたします。

西村君　合瀬川の清掃活動ご苦労様でした。尾
西ＲＣ水谷豊様、中島ひろまさ様ようこそお
越しくださいました。おくつろぎください。
また、誕生日祝いありがとうございます。

堀尾君　尾西ＲＣ水谷会長、中島幹事さんよう
こそ。理事会お疲れ様でした。

大野東秀君　令和元年、自坊の年中行事が無事
終了致しました。残るは除夜の鐘を待つのみ
です。

松尾君　風邪が流行のきざしあり。皆様ご自愛
ください。

安田君　日頃の健康に感謝して。
片山君　合瀬川の清掃活動ご苦労様でした。
檜吉君　平野君先日はありがとう。結婚記念日

のお祝いありがとう。52回目です。
沖野君　安芸の宮島と原爆ドームに行ってきま

した。外国の方の多さと修学旅行の生徒で
いっぱいでした。

中村君　業務多忙となる時期です。来年３月の
年度末までに仕事が重複してきました。

竹本君　欠席のおわび！
冨田君　誕生日の祝福を頂きありがとうござい

ました。例会欠席のお詫び。
魚住君　10月26日の清掃活動例会、お疲れ様で

した。
太田吉宣君　先日、東京モーターショーに行っ

てきました。各メーカーこぞってEV（電気
自動車）ばかりで少し寂しい気がしました。

松浦君　皆様、朝晩寒くなってきました。ご自
愛ください。

太田利和君　業務多忙。欠席ばかりでごめんな
さい。

今村君　寒くなってきました。どうかご自愛く
ださい。家内の誕生日のお祝ありがとうござ
います。

田島君　来週の例会欠席のお詫び。11月13日甲
子園球場で野球をして参ります。

○職業奉仕委員会　今村委員長
　地区委員長会議　内容報告
○社会奉仕委員会　環境　冨田副委員長
　合瀬川清掃活動のお礼

○尾西ＲＣ水谷会長より
　「エンド・ポリオチャリティピアノリサイタル＆

トークセッション」のご案内

委員長　田 島 　 雄ニコボックス

委員会報告

その他

《 第1695回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

18名
75,000円

740,000円

１．年末家族会の件　　承認
２．2019-20年度ロータリー希望の風奨学金支

援の件
　　会員１人　1,000円以上の寄付　　承認
３．2019-20年度西尾張分区ＩＭの件
　　日　時　2020年２月８日（土）15：30 ～
　　場　所　名鉄ニューグランドホテル７Ｆ
　　登録料　12,000円
　　全員登録　　承認
４．次年度より例会場を名鉄グランドホテルより

名鉄ニューグランドホテルに移転する件　
承認

５．今村職業奉仕委員長よりアンケート実施の件
承認

幹　事　堀 尾 明 史第５回理事会報告

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1695回
会員数：33名 出席数：29名　出席率：96.7％
前々回修正出席率　89.7％
メーキャップ：鈴木君

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告
１．ＷＦＦ中止に伴うご報告の件
　　チケットの返金はなしです。
２．北名古屋市青少年健全育成大会の件
　　日　時：11月16日　土曜日　13：30 ～
　　場　所：北名古屋市文化勤労会館大ホール
　　出席者：大野副会長　
３．ＷＥＢアンケート協力が届いております。
　　会長・会員（入会年度別１名づつ　３名）
４．米山奨学生・学友合同忘年会の件
　　日　時：12月14日（土）
　　場　所：ホテルキャッスルプラザ
　　登録料：10,000円
　　出席者：王悦奨学生・堀尾カウンセラー
５．9日、10日は地区大会です。
　　11月20日は休会です。
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